

# Entregan reconocimiento a trabajadores destacados del IML

Jueves 16 De Mayo De 2019

Escrito por Redacción Central

Veinte trabajadores del Instituto de Medicina Legal (IML) recibieron un diploma de reconocimiento, por su destaca labor, excelente desempeño de sus funciones, alta disposición, disciplina y compromiso institucional.

Los reconocimientos fueron entregados por el doctor Zacarías Duarte Castellón, director del IML, quien junto al equipo de dirección de esta institución, también entregó obsequios a cada funcionario como parte del estímulo. Entre los seleccionados están médicos forenses, peritos y personal administrativo.

La doctora Gema Romero, una de las trabajadoras destacadas, manifestó contenta que “este reconocimiento es valioso para los que tenemos disciplina y responsabilidad. Es un compromiso seguir trabajando en equipo para el usuario”.



